



Prinz 3, Prinz 4, TT, Sportprinz, Spider und 1200C: alles Autos der Marke NSU, die ...



... zusammen mit einem Garagengebäude eine Erinnerung an Vater Bergers Garage darstellen.

ihm die saubere Elektrik ein grosses Anliegen. Neben der lückenlosen Dokumentation überzeugt auch die fachmännische Installation. Die Basis bilden dabei fünf Transformatoren, die je einen analogen Stromkreis speisen. Die Anlage kann dabei auch auf digitalen Betrieb umgeschaltet werden.

Bereits in einem frühen Stadium wurden die Gleise im sichtbaren Bereich geschottert, während die Landschaftsgestaltung noch auf sich warten liess. Erst in der Coronapandemie und beim damit verbundenen «Daheimssitzen» begann Heinz Berger mit der Landschaftsgestaltung.

Geschichten über Geschichten

Was die Ausgestaltung der Anlage betrifft, war es für Berger von Anfang an klar, dass er darauf sein Leben und das seiner engsten Mitmenschen in kleinen Episoden verewigen würde. Als geschichtlichen Endpunkt nahm er sich das Jahr 1980 vor, das er allerdings hier und da ein wenig überschritt. Ihn selbst wie auch seine Frau findet man gleich in mehreren Szenen. Die ersten eigenen Autos von ihm und seiner Frau sind gleichermaßen zu sehen wie die ersten Arbeitsplätze Bergers. Und da das Ladengeschäft, in dem Heinz Bergers Frau arbeitet, in der Altstadt Neubrück vorhanden ist, gesellte sich sein fiktiver Modellbahnladen ebenfalls dazu.

